
 

保育の充実を求める要望書 
 

練馬区児童青少年部 部長 殿 
保育課 課長 殿 

２００２年４月 19日 

練馬区保育園父母連合会 
代表  
 
 

保育園の保育の充実の為に､以下の施策を至急とっていただきたくよう要望いたします。 

１、父母から要望のあがっている保育園で延長保育をただちに実施してください。 
 ９８年度の区議会において延長保育実施園の拡充が採択されたにもかかわらず、実施さ 
れたのは関町第三保育園の一園だけです。石神井福祉事務所管内の保育園での延長実施率 
は依然として３割程度です。区議会での採択を尊重し、延長保育を望む住民の多い地域か 
らすみやかに延長保育を実施してください。 
 
２、土曝日保育を充実してください。 
 現在、土曜日完全休日を実施している職場は、公務員と従業員千人以上の大企業が中心 
であり、中小企業ほど週休１日制のまま推移しています。東京都の調査によると、自営業 
者の５３％が週休１目という実態もしめされています。土曜日保育をウィークデーよりも 
薄い保育にならないよう改善してください。①ここ数年保育諜名でだしている「土曜日保 
育」の自粛をうながすプリントの配布を中止してください、②「土曜日４分の１体制」と 
いわれる正規職員の体制を是正し、まずは「３分の１体制」に戻してください。 
 
３、特例保育のために正規職員の増員をおこなってください。 
 保育園の父母の声の多くは正規職員の増員による充実した安全な保育です。正規職員の 
増員がないまま１１時間保育に移行したために、朝夕の子どもが不安的になりがちな時に 
正規職員が少ないとか、日中は職員が揃う時間帯が短いなどの状態がつづいています。こ 
れでは、保育の質の低下は免れません。また職員に余裕がないということは、子どもの命 
に関わる問題です。すみやかに正規職員の増員をおこなってください。 
 
４、公立保育園をすみやかに増設してください。 
 待機児解消のひとつとして、練馬区では私立保育園の新設が報道されています。保育園 
の新設そのものは歓迎されることですが、わたしたちが一貫して要望してきたのは、公立 
保育園の増設です。各年齢層の保育士集団と充実した保育環境を備えた公立保育園を増設 
してください。 
 
５、保育環境と園児の安全を守るため、保育園の改修はすみやかに実施してください。 
 「区報」で報道された今年度の保育関係予算は、新設私立保育園への援助と、定員枠の 
拡大しか目につきません。必要な保育園の大規模改修およぴ環境整備、保育に関わる必要 
経費をすみやかに計上するよう尽力してください。 
 
６、保護者と園児のプライパシーを保護する対策をとってください。 
 昨年、練馬区内の保育園児と保護者の情報が外へ漏れたことが新聞各紙に報道されまし 
た。また、一昨年度から「家庭状況調査票」を保育園経由で提出するようになりました。 
保育園はアルバイト職員をはじめさまざまな人の出入りがあります。保護者と園児の個人 
情報が漏れないよう、充分な対策を大至急とってください。 
                                     以 上 
 


